
Question orale du conseiller Laszlo Schonbrodt à l’échevin Jean-François Chefneux 
concerne : l’enfouissement de déchets nucléaires dans « l’ardenne Verviétoise » 
 
Comme certainement chacun d’entre vous, nous avons été surpris de découvrir dans la presse qu’un 

site sur l’arrondissement de Verviers pourrait être choisi pour faire de l’enfouissement géologique 

de déchets nucléaires. 

Comme chef lieu d’arrondissement, mais aussi tout simplement car on parle d’un endroit où les 

verviétoises et les verviétois aiment fréquenter et parce que nos sous-sol comme nos nappes 

phréatique ne connaissent pas les frontières des communes, c’est un sujet important pour nous. 

La méthodologie de travail de l’ONDRAF a été copieusement critiquée. Dans son article 

« Distanciation sociétale : mauvais timing pour la consultation publique belge sur le sort des 

déchets hautement radioactifs » la spécialiste du sujet, Céline Parotte, pointe particulièrement les 

défauts de leur consultation citoyenne. 

Je voudrais donc savoir si la ville a déjà pris des informations à l’autorité de tutelle sur ce sujet ? 

Comptez-vous prendre position et demander au nom de la ville de reporter le ce débat citoyen pour 

qu’il puisse se faire dans des meilleures conditions, avec le temps de connaître les documents, 

recevoir une information contradictoire détaillée et le tout hors confinement ? 

 
 


